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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре вводится особый противопожарный режим 
Накануне под председательством Главы Таймыра Ильдара Джураева состоялось 

внеочередное заседание комиссии по чрезвычайным ситуациям и обеспечению пожарной 
безопасности муниципального района, где рассматривался вопрос о введении на территории 
района особого противопожарного режима.  

В результате установившейся длительное время устойчивой сухой, жаркой и ветреной 
погоды, в разных зонах Таймырского полуострова происходят возгорания лесотундрового 
покрова.  

В связи с необходимостью стабилизации обстановки в пожароопасный период 
представители районной комиссии по чрезвычайным ситуациям и обеспечению пожарной 
безопасности обсудили комплекс мероприятий, необходимых для усиления мер пожарной 
безопасности.  

Главам городского поселения Диксон, сельских поселений Хатанга и Караул, 
руководителям администраций муниципальных образований г. Дудинка рекомендовано на 
заседаниях комиссий по ЧС и ПБ муниципальных образований рассмотреть вопрос о 
введении с 20 июля текущего года особого противопожарного режима на территориях 
муниципальных образований.  

На территории муниципального образования «Город Дудинка» с 20 июля особый 
противопожарный режим уже введён.  

С введением режима пожарной безопасности вводится запрет на разведение костров и 
проведение пожароопасных работ, сжигание мусора и сухой травы.  

Лица, виновные в нарушении требований пожарной безопасности, приведшем к 
возникновению пожаров в лесотундровой зоне, понесут ответственность в соответствии с 
законодательством Российской Федерации.  

С целью выявления нарушителей, использующих открытый огонь в тундровой зоне, 
организовано дежурство совместных маневренных групп сотрудников отдела надзорной 
деятельности по Таймырскому муниципальному району, пожарных, спасателей и полиции. В 
сельских поселениях прилегающие территории будут патрулировать совместные патрульные 
группы, состоящие из представителей общественных организаций и граждан… 

«Таймыр» 
 

Девять водителей на Таймыре попали под уголовное преследование за повторную 
езду в состоянии опьянения 

С начала года дознаватели таймырской полиции возбудили девять уголовных дел по 
признакам состава преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 264 УК РФ (нарушение правил 
дорожного движения лицом, подвергнутым административному наказанию). Об этом 
сообщает сегодня пресс-служба ОМВД России по муниципальному району. 

Так, накануне инспекторы дорожно-патрульной службы остановили автолюбителя, 
которым оказался гость Дудинки – 29-летний житель Иркутской области. Внешние признаки 
свидетельствовали о том, что водитель находится в состоянии алкогольного опьянения. В 
присутствии понятых молодой человек прошел медицинское освидетельствование, которое 
выявило у северянина 0,55 мг/л алкоголя в крови. Как установили дорожные полицейские, 
молодой человек в феврале текущего года был признан виновным в совершении 
административного правонарушения предусмотренного ч. 1 ст. 12.8 КоАП РФ, ему было 
назначено наказание в виде штрафа в размере 30 тыс. руб. с лишением права управления 
транспортным средством сроком на 1,5 года. Повторное управление транспортом в состоянии 
опьянения предусматривает уже не административную, а уголовную ответственность. В 
отношении жителя Иркутской области 1987 года рождения возбуждено уголовное дело, 
проводится дознание. 

"Таймырский Телеграф" 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Особый противопожарный режим введен в Дудинке 
 Администрация города Дудинки приняла постановление о введении с 20 июля на 
территории города особого противопожарного режима. Усиление мер пожарной безопасности 
направлено на предупреждение чрезвычайных ситуаций в летний период, связанных с 
повышением пожарной опасности в результате неблагоприятных погодных условий (жаркая, 
сухая и ветреная погода). 
  На период действия режима горожанам запрещается разводить костры, поджигать 
сухую траву и мусор на территории Дудинки и в ее окрестностях. Проведение пожароопасных 
работ, в том числе сжигание мусора, запрещено дудинским предприятиям, организациям и 
учреждениям независимо от их организационно-правовых форм и форм собственности. 
Руководителям этих структур рекомендовано провести с сотрудниками дополнительные 
противопожарные инструктажи, а также безотлагательно принять все необходимые меры по 
своевременной очистке своих территорий от горючих отходов и мусора. 
  Противопожарные инструктажи в период неблагоприятных погодных условий 
городская администрация рекомендует провести и начальникам территориальных отделов в 
поселках муниципального образования. В сельской местности необходимо организовать 
работу комиссий и оперативных групп по проверке соблюдения мер противопожарной 
безопасности на подведомственных территориях, обеспечить проведение разъяснительной 
работы с населением о мерах пожарной безопасности и действиях при пожаре, организовать 
установку дополнительных емкостей с водой для пожаротушения, проверить организацию и 
готовность к работе сил и средств, имеющихся в посёлках и используемых для тушения 
пожаров. К участию в противопожарных мероприятиях следует привлечь общественные 
формирования поселков и сельских участковых уполномоченных полиции. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Общественники побывали в участковых пунктах полиции с очередной проверкой 

В рамках общественной кампании "Гражданин и полиция" председатель общественного 
совета при ОМВД России по Таймырскому району Юрий Круць и его заместитель Надежда 
Курдогло побывали в трех пунктах полиции. 

Общественники проинспектировали работу участковых, особое внимание уделяли тому, 
насколько легко жители могут найти полицейский пункт. Проверили исправность технического 
оснащения, также наполняемость и актуальность информационных стендов, рассказали в 
пресс-службе районного ОМВД. 

Представители общественного совета также поинтересовались у граждан, насколько 
вежливо с ними общаются участковые, разрешают ли имеющиеся у них вопросы и заявления. 
Северяне доброжелательно отозвались о представителях правопорядка и в целом довольны 
их службой. 

По итогам проверки общественники оценили работу и помещения участковых пунктов 
полиции Дудинки на оценку "хорошо" и пожелали стражам порядка успехов в дальнейшей 
службе. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Два тундровых загорания зарегистрированы в окрестностях Норильска за минувшие 
сутки 

В Норильске ликвидированы еще два тундровых загорания, сообщили сегодня агентству 
в городском управлении по делам ГО и ЧС. 

Сообщение о возгорании в районе базы отдыха "На семи ветрах" поступило 21 июля в 
10:34. От огня пострадала территория площадью 250 кв. м. Пожар удалось потушить к 12:52. 
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Еще одно загорание было зарегистрировано в 17:09 в Оганере, в 
тундровой зоне в районе дома №52 по ул. Югославской. Пострадала территория на площади 
1000 кв. м. Огонь удалось погасить к 22:35. 

На территории города введен особый противопожарный режим, предусматривающий 
запрет на разведение костров и проведение пожароопасных производств. Подготовлена 
дополнительная техника для тушения возможных пожаров. Ведется разъяснительная работа 
с гражданами. Создаются совместные маневренные группы в составе представителей 
городской администрации, отдела надзорной деятельности по Норильску, местной полиции, 
общественных организаций и неравнодушных граждан для выявления лиц, использующих 
открытый огонь в тундровой зоне. Предполагается, что особый режим в Норильске будет 
действовать до тех пор, пока не начнутся обильные дожди.  

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Норильский никель завершил сделку по продаже доли в Быстринском проекте 
По данным информационного портала «Вести.Экономика», 21 июля 2016 года, Highland 

Fund, созданный инвестфондами и корпорациями Китая, оплатил долю в Быстринском 
проекте. Китайцы выкупили долю в капитале совместного с "Норникелем" предприятия, 
созданного для развития проекта "Быстринский ГОК". 

Платеж произведен после получения одобрений правкомиссии по контролю за 
осуществлением иностранных инвестиций в России, о положительном решении правкомиссии 
в начале июня заявил глава ФАС Игорь Артемьев. Поступившие деньги направят на развитие 
проекта. 

В декабре 2015 г. "Норникель" объвил о продаже 13,3% в "Быстринском" за $100 млн, 
покупателем выступил Highland Fund. В Highland Fund входит, в частности, фонд Hopu, 
который ранее ориентировался на Удоканское месторождение Алишера Усманова, но 
предпочел "Быстринское" как проект, близкий к вводу в строй. 

Китайцы могут выступить не только как акционеры, но и как партнеры "Быстринского", 
заключив off-take контракт на поставку продукции, рассчитывает "Норникель". После закрытия 
сделки по 13,3% возможно увеличение доли Highland Fund до 20%. 

«Норникель» готовится ввести Быстринский ГОК в III квартале 2017 года, при мощности 
обогатительной фабрики в 10 миллионов тонн он может производить 66 тысяч тонн медного 
концентрата, 3,1 миллиона тонн железорудного концентрата и 219 тысяч унций золота в 
концентрате. 

Mergers.ru 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Виктор Толоконский: "Укрепление инфраструктуры чрезвычайно важно для развития 
туризма на севере края" 

Губернатор Виктор Толоконский принял участие в пленарном заседании методического 
семинара-конференции "Перспективы развития туризма в северных территориях и 
Арктической зоне Российской Федерации", организованного Министерство культуры РФ.  

..По мнению директора департамента туризма и региональной политики Министерства 
культуры РФ Ольги Яриловой, у российских арктических территорий есть огромный 
потенциал, который еще не раскрыт в силу объективных ограничений. "Красноярскому краю 
важно решать вопросы по привлечению инвестиций в отрасль, совершенствованию 
туристической инфраструктуры, эффективному взаимодействию с турбизнесом, и, конечно, 
по продвижению мощнейшего туристского потенциала Севера и Арктики", - отметила Ольга 
Ярилова. 

Ольга Ярилова уточнила, что северные территории и Арктическая зона в качестве 
приоритетных направлений включены в Стратегию развития туризма Российской Федерации 
на период до 2020 года. 
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В ходе пленарного заседания Виктор Толоконский отметил, что на сегодняшний 
день для Красноярского края арктический туризм является перспективной, но еще не 
проработанной темой, однако краевые власти заинтересованы в его развитии и будут 
прикладывать усилия в этом направлении. 
  "Для нас очень важно использовать все возможности для укрепления инфраструктуры 
наших северных территорий, где у нас проживает большое количество людей, занятых, в том 
числе и на промышленном производстве. Мы должны там развивать различные виды 
деятельности, привлекать в них молодежь. И туризм может стать новой точкой роста и 
развития севера Красноярского края", - сказал Виктор Толоконский. 
 
 
В Красноярском крае снизили цены на жилье. Застройщики увеличили объём 
строительства наполовину. 

Как сообщили в Красноярскстате, в I полугодии 2016 года в крае организациями-
застройщиками и населением за счет собственных и заемных средств построено 542,3 
тысячи квадратных метров общей площади жилых домов. 74,5% введен в эксплуатацию 
юридическими лицами, они увеличили объем строительства почти на половину по сравнению 
с первым полугодием прошлого года. А вот население, наоборот, строить стало наполовину 
меньше. Средняя площадь квартир застройщиков составила 51,2 квадратного метра, 
построенных населением — 107,3 квадратного метра. 

Средняя стоимость строительства одного квадратного метра составила 47710 рублей (в 
январе-июне 2015 года — 40257 рублей). 

Однако на рынке жилой недвижимости к концу I полугодия 2016 года продолжилось 
снижение цен на все типы квартир. Стоимость квадратного метра на первичном рынке жилья 
понизилась в среднем на 7,9% и составила 49588 рублей, на вторичном рынке жилья — стала 
ниже на 7,5 процента и составила 44341 рубль. По отношению к IV кварталу 2015 года 
средние цены на первичном рынке жилья снизились на 2,1 процента, на вторичном рынке — 
на 0,9 процента. 

АиФ Красноярск 
 

Доходы крупного бизнеса в Красноярском крае приблизились к 280 миллиардам. Почти 
80% дохода — от металлургических и топливно-энергетических промышленных предприятий. 

Как сообщил Красноярскстат, по итогам годовой бухгалтерской отчетности в 2015 году 
суммарный финансовый результат организаций края составил 279,2 миллиарда рублей. Это 
на 96,3% больше, чем в 2014 году. Данные не включают показатели фирм, занятых в малом 
предпринимательстве. 

В целом, разные предприятия Красноярского края (68, 3% организаций от общего числа) 
получили прибыль 369, 9 миллиардов рублей, убыток — 90, 7 миллиардов рублей (31, 7% от 
общего числа). 

Примечательно, что около 80% объёма прибыли пришлось на долю предприятий 
металлургического производства и производства готовых металлических изделий (60, 8%) и 
производств по добыче топливно-энергетических полезных ископаемых (17,5%). 

В то же время, несли убыток в прошлом году фирмы, занятые операциями с 
недвижимостью, арендой и предоставлением услуг (35% общего объема убытка), 
производящие и распределяющие электроэнергию, газ и воду (16,1%), строительные 
компании (5,3%). 

АиФ Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин поручил разработать альтернативу концепции Алексея Кудрина. Борьба идей 
накануне выборов обостряется 

Поручить доработать доклад Столыпинского клуба и подготовить на его основе 
среднесрочную программу «Стратегия роста» президента попросил его помощник Андрей 
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Белоусов. Путин на письме написал «Согласен». Об этом «Ведомостям» 
рассказал высокопоставленный чиновник и подтвердил член Столыпинского клуба бизнес-
омбудсмен Борис Титов. 

Займется этим межведомственная группа в правительстве, собранная для обсуждения 
доклада. Не позднее IV квартала программу нужно представить президиуму экономического 
совета при президенте. Работа должна вестись на базе аналитического центра при 
правительстве – такие предложения были в письме Белоусова. 

В докладе Столыпинского клуба предлагалось наращивать инвестиции, накачивая 
экономику госденьгами: и из бюджета, и путем эмиссии ЦБ в 1,5 трлн руб. Иная концепция 
предлагается Центром стратегических разработок (ЦСР), который возглавляет Кудрин: 
инвестиции должны быть частными, а государство должно создать для этого условия – 
обеспечить макроэкономическую стабильность, низкую инфляцию, снижать дефицит 
бюджета, проводить реформы. 

…Но теперь работа будет продолжена, надеется Титов. Это создание противовеса ЦСР 
Алексея Кудрина, объясняет высокопоставленный чиновник: «Он думал, что один будет 
формировать экономическую повестку для президента, а это поручение говорит: будут 
разные позиции». Это альтернатива той концепции, которая преобладает в правительстве, 
говорит Титов: «Россия должна выбегать всеми силами из стагнации». В стратегии, по его 
словам, помимо монетарных стимулов будут предложения по реформам: судебной, 
правоохранительных органов, налоговой, таможенной. 

Ведется поиск различных моделей экономического роста, говорит член Столыпинского 
клуба, зампред Внешэкономбанка Андрей Клепач. Пресс-секретарь президента Дмитрий 
Песков не ответил на запрос «Ведомостей». Пресс-секретарь Кудрина был недоступен для 
журналистов. 

Путину выгодно создание системы противовесов – это предвыборная история, считает 
президент «Минченко консалтинга» Евгений Минченко: так же в 1999 г. он написал «изучить» 
на экономической программе «Союза правых сил». С другой стороны, за поддержку со 
стороны Путина борются разные силы и люди, в том числе Белоусов, чей политический вес 
серьезно вырос в последнее время, говорит Минченко. 

Алексей Кудрин пытается убедить президента, что для экономического роста нужно 
снизить геополитическую напряженность. Пока успеха он не достиг 

Взгляды Кудрина и Белоусова расходятся. Кудрин считает, что России нужно время для 
разбега – умеренные темпы роста в ближайшей перспективе и создание условий для 
будущего ускорения. Белоусов же считает, что уже после 2018 г. экономика может 
разогнаться до 4% роста, если стимулировать компании инвестировать накопленное на 
счетах. Белоусов поддерживает некоторые из предложенных «столыпинцами» способов: 
например, наращивать проектное финансирование по низким ставкам, говорил он ранее 
«Ведомостям». 

Белоусов был недоволен усилением влияния Кудрина и слухами о его возможном 
возвращении во власть – они бы вряд ли поделили сферы ответственности, рассказывали 
три чиновника, знакомые с Белоусовым. Многие не заинтересованы в усилении Кудрина, 
согласен Минченко, а в преддверии выборов борьба за влияние на президента только 
обостряется. 

Активное стимулирование экономики, предлагаемое «столыпинцами», приведет к 
разгону инфляции и валютной волатильности, говорит старший экономист БКС Владимир 
Тихомиров, такая программа малоэффективна в условиях открытой экономики. Путин на это 
не пойдет, считает Тихомиров: позиция Кудрина в конечном итоге одержит верх не потому, 
что он более влиятелен, а потому что Путин ее разделяет. 

«Ведомости» 
 

Минфин вдвое сократит расходы на строительство и ремонт дорог в регионах. Речь 
идет о субсидиях регионам на эти цели из федерального бюджета. В среднем все 
межбюджетные трансферты сократятся на 15%.  
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 Регионы в следующем году получат от государства меньше средств на 
строительство и ремонт дорог. Министерство финансов сократит расходы бюджета на эти 
цели практически вдвое.  

 По словам директора департамента межбюджетных отношений Минфина Ларисы 
Ерошкиной, под секвестр попадут все межбюджетные трансферты и госсубсидии в 2017 году.  

«Трансферты, которые связаны с предоставлением регионам поддержки на дорожную 
деятельность, от уровня текущего года сокращаются почти в 2 раза», — цитирует Ерошкину 
Газета.Ru. 

Также в ходе совещания в Казани она напомнила, что в России, начиная с 2014 года, 
происходит постепенная отмена федеральных льгот по региональным налогам.  

Первый замминистра транспорта России Евгений Дитрих ранее заявлял, что в стране 
только 10% из более чем 50 тысяч километров федеральных трасс соответствуют 
современным стандартам качества. 

С ним согласился министр транспорта Максим Соколов:  «Число автомобилей в стране 
растет, но качество дорожной инфраструктуры не улучшается ни по плотности, ни по 
протяженности». 

Деловой квартал 
 

Регионам прописана федеральная диета. Бюджеты субъектов на 2017 год будут также 
заморожены 

Урезание расходов федерального бюджета на 2017 год сократит и объемы 
трансфертов регионам, сообщил в пятницу российский Минфин. В целом помощь центра 
субъектам будет сокращена на 15,5%, снизятся в том числе дотации на реализацию майских 
"зарплатных" указов президента и на дорожное строительство. Это "затягивание поясов" 
приведет к тому, что, как и федеральный, региональные бюджеты в 2017 году будут также 
фактически заморожены по доходам и расходам. 

Бюджеты регионов в первой половине 2016-го, как и год назад, закрыты с профицитом. 
По обнародованным данным Минфина, при доходах на 1 июля в 4,62 трлн руб. расходы 
составили 4,34 трлн, профицит — 276 млрд руб. В середине 2015-го этот показатель был 
несколько больше — 364 млрд руб. Впрочем, как и год назад, к концу декабря этот видимый 
избыток денег исчезнет: большая часть расходов территорий приходится на второе 
полугодие. 2015-й субъекты в итоге завершили с дефицитом в 171 млрд руб., в этом году 
Минфин ждет, что доходы отстанут от расходов на 248 млрд руб. В сравнении с 2015 годом, 
когда расходы из-за кризиса были сильно "зажаты", сейчас субъекты позволяют себе тратить 
чуть больше: доходы по итогам первого полугодия в сравнении с таким же периодом выросли 
на 2,7%, расходы при этом — на 5,1%. 
 Впрочем, сейчас наибольший интерес представляют цифры бюджета уже на 2017 год, 
который сейчас в обстановке повышенной секретности готовит правительство. Как следует из 
презентации Минфина, сделанной в пятницу на бюджетном совещании в Казани, доходы 
региональных бюджетов в 2017 году составят 9,661 трлн руб., расходы — 9,851 трлн руб., 
дефицит — 190 млрд руб. Эти данные означают, что поступления и траты регионов 
следующего года замораживаются на уровне нынешнего. По доходам прибавка составит 
всего 1,1%, по расходам — 0,5%. С учетом ожидаемой в следующем году пятипроцентной 
инфляции речь идет о фактическом сокращении показателей. 

Что касается трансфертов, составляющих примерно шестую часть доходов регионов, 
то они в 2017 году сократятся не только в реальном, но и в номинальном выражении. 
"Федеральный бюджет в текущем году существует с уже заблокированными лимитами на 
10%, и для формирования бюджета 2017 года будет еще зарезервировано минус 5% — таким 
образом, все расходы федерального бюджета будут ниже уровня 2016 года",— сказала на 
совещании директор департамента межбюджетных отношений Минфина РФ Лариса 
Ерошкина. По ее словам, это не может не отразиться на помощи регионам. "Все 
межбюджетные трансферты на 2017 год сокращаются на 15,5%, в первую очередь это 
касается субсидий",— сообщила представитель Минфина. Объем самого значительного вида 
финансовой помощи — дотаций на выравнивание бюджетной обеспеченности — сохраняется 
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на уровне 2016 года. Дотации же на реализацию майских указов президента по 
повышению заработной платы бюджетникам сокращаются на 5% — с 30 млрд руб. в этом 
году до 28,5 млрд руб. в 2017-м. Трансферты на дорожное строительство от нынешнего 
уровня сокращаются почти вдвое. 
 Отметим, что глава Минфина Антон Силуанов уже из Москвы в пятницу попытался 
смягчить жесткость заявленных его подчиненными проектировок. "Расходы на выплату 
зарплат при формировании бюджетов регионов на 2017-2019 годы будут учтены в 
необходимом объеме, в том числе с учетом поддержки из федерального центра, их 
финансирование должно осуществляться в безусловном порядке",— передал слова министра 
ТАСС. Глава Минфина отметил, что работа над проектом бюджета "еще не завершена" и что 
"объем трансфертов и субсидий региональным бюджетам еще формируется". 

"Коммерсантъ"  
 

Топилин провозгласил окончание зарплатного кризиса в России  
В России наблюдается рост реальной заработной платы, предприятия постепенно 

выходят из зарплатного кризиса. Об этом в четверг, 21 июля, заявил министр труда и 
соцзащиты Максим Топилин, передает РИА Новости. 

«В последние месяцы наблюдается позитивная тенденция — постепенный рост 
реальной заработной платы. По данным Росстата, в мае реальная заработная плата выросла 
на процент к апрелю, а в июне — на 1,4 процента к маю», — приводит агентство его слова. 

Министр добавил, что год назад ситуация была хуже: в первом полугодии реальная 
зарплата упала на 8,8 процента по сравнению с аналогичным периодом 2014 года. Компании 
находят средства для материального стимулирования работников, отметил министр. 

По последним данным Росстата, реальные доходы (зарплата минус обязательные 
платежи с поправкой на инфляцию) россиян в июне 2016 года упали на 4,8 процента по 
сравнению с аналогичным месяцем прошлого года. 

20 июля Альфа-банк сообщил, что неравномерность в распределении доходов в России 
растет из-за заморозки зарплат в госсекторе. Это негативно влияет на показатели розничной 
торговли и, соответственно, на восстановление экономики, заявили эксперты финансовой 
организации. 

«Лента. ру» 
 

МОК решил не отстранять сборную России от участия в Олимпиаде в Рио 
Международный олимпийский комитет (МОК) принял решение не отстранять сборную 

России от участия в Олимпийских играх в Рио-де-Жанейро. Исполком МОК постановил, что 
решение о допуске к Олимпиаде каждого российского спортсмена будут принимать 
соответствующие международные федерации, следует из сообщения на сайте МОК. 

…Кроме того, все члены российской олимпийской сборной должны пройти 
дополнительную антидопинговую проверку для участия в Играх. Те, кто не пройдет 
дополнительную проверку на допинг будут лишены аккредитации МОК. 

….При этом данное решение не касается российских легкоатлетов. Дело в том, что в 
ноябре 2015 года Международная ассоциация легкоатлетических федераций (IAAF) лишила 
Всероссийскую федерацию легкой атлетики членства, и, таким образом, все российские 
легкоатлеты оказались отстранены от участия в международных турнирах. Основанием для 
этого стал провал российскими спортсменами допинг-проб. Вместе с тем, решение не 
касается прыгуньи в длину Дарьи Клишиной, которая будет допущена до участия в 
Олимпийских играх. 

В МОК добавили, что IAAF не будет пересматривать решение по участию российских 
легкоатлетов на Олимпиаде в Рио. «IAAF уже сформировала свое решение по отношению к 
российским спортсменам», — говорится в документе. 

К Олимпиаде также не будут допущены российские спортсмены, которые ранее 
попадались на допинге, решил исполком МОК. 
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По этому основанию под запрет попала также бегунья Юлия Степанова, которая была 
информатором Всемирного антидопингового агентства (WADA). На ее свидетельствах 
основана часть обвинений по злоупотреблению допингом в российском спорте. 

Вместе с тем в МОК выразили «признательность госпоже Степановой за вклад в борьбу 
с допингом и чистоту спорта». Поэтому, говорится в документе, МОК приглашает Степанову и 
ее мужа на Олимпийские игры в Рио в 2016 году. 

Ранее, 19 июля, глава МОК Томас Бах заявлял, что комитет «без колебаний предпримет 
самые жесткие санкции против любых вовлеченных лиц и организаций», а возможность 
отстранения сборной России будет изучена. 

В специальном докладе комиссии Всемирного антидопингового агентства (WADA) о 
допинге в российском спорте, утверждалось, что сотрудники сочинской антидопинговой 
лаборатории подменяли пробы российских спортсменов, в том числе при помощи 
сотрудников спецслужб, включая ФСБ. В WADA пришли к выводу, что это делалось с ведома 
руководителей Минспорта. Контролировал систему замглавы министерства Юрий Нагорных, 
а министр спорта Виталий Мутко «не мог не быть в курсе происходящего». Представитель 
антидопингового агентства Бен Николс призвал отстранить россиян от всех международных 
соревнований до «изменения культуры». 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Чтоб неповадно было вольничать 
Видите ли, в спорте допинг запрещен! Это обман, несправедливое преимущество, 

нечестная борьба и все такое. Удивительное дело: везде обман и нечестная борьба в 
порядке вещей, а биатлон с теннисом – на тебе, прям последний бастион нравственности! 

Мельдоний я принимаю третью неделю. Одну таблетку в день, за утренним чаем. Купил 
в аптеке последнюю пачку: смели все после рекламной кампании с участием Марии 
Шараповой. Мельдоний, говорят, улучшает работу сердца, а это никому не повредит.  

Могу сказать следующее: хуже не стало. Утомляемость снизилась, экспрессия 
гексокиназы усилилась, похмелье облегчилось; все, как написано на этикетке.  

Еще немного – и я, думаю, смогу составить конкуренцию если не Елене Исинбаевой у 
шеста (точнее, с шестом), то Александру Кокорину с мячом (точнее, у мяча).  

Мельдоний с чайком, шампусика – не больше ящика за раз, больше бывать на воздухе, 
меньше сидячей работы – и ты стопроцентно не хуже любого игрока сборной.  

Но есть одно но: суровые чиновники Всемирного антидопингового агентства, узнав про 
мельдоний, не пустят меня на Олимпиаду, а отсутствие серьезной мотивировки губительно 
для настоящего спортсмена.  

Видите ли, в спорте допинг запрещен! Это обман, несправедливое преимущество, 
присвоение чужих заслуг, нечестная борьба и все такое. Удивительное дело: везде обман и 
нечестная борьба в порядке вещей, а биатлон с теннисом – на тебе, прям последний бастион 
нравственности!  

А разве честно делать пластические операции звезде – не спорта, а кино, всячески 
фотошопить ее и клеить ресницы, чтобы я и дальше думал, что звезда молода, и послушно 
таскал свои денежки в кассу кинотеатра?   

 А честно вылезать на трибуну с пробиркой, трясти ею как доказательством, что в Ираке 
спрятано химическое оружие, угрохать страну, повесить ее лидера, а потом сказать, что 
допинговая проба не подтвердилась?  

А честно дурить начальству голову, запрашивая миллиарды на строительство 
мегазавода по производству наночастиц, а потом выяснится, что частицы оказались 
элементарными разводом и надувательством?  

А честно выйти с кульком печенек на площадь, угощать несчастную бабулю, которая хоть 
на закате лет хотела пожить в Евросоюзе, а получила утроение квартплаты?  

А честно носить пуш-апы, впоследствии горько разочаровывая поведшихся, но поздно, 
ты уже в загсе?  
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А разве честно докапываться до страны, которая, ну надо же, осмелилась все-таки 
отстоять свои интересы, как видит их сама, а не глобальный Большой Брат? Которая 
разрешила крымской бабуле не печенькам умиляться, а вернуться домой?  

А разве честно печатать зеленые бумажки, покупая на них ресурсы для того, чтобы ими, 
как анаболиками, подкачать мускулатуру и дальше бессовестно обирать весь остальной мир?  

А честно в спортивных соревнованиях среди стройных девушек годами побеждать 
грудастым, но мужикам?  

А честно болеть астмой всей командой лыжников – и кушать мельдоний, стероидом 
заедая, абсолютно невозбранно?  

И потом... Я прочел в «Живом журнале» текст Алексея Николова, который задает 
простой до неожиданности вопрос: допустим, на сочинской Олимпиаде российских чемпионов 
откормили и опоили коктейлями «на основе виски и вермута», а пробы подменили.  

Так почему золото принесли только те, на кого не подумаешь, и те, которым допинг не 
особо и нужен? Натурализованные Ан и Уайлд – их что, тоже заставили? А это четыре 
золотых медали из тринадцати. Саночники и бобслеисты – ну, нарастили когда-то мышечную 
массу. Вермут тут при чем? А фигуристы с их тончайшей координацией? Им зачем 
лошадиные силы?  

Процитирую автора: «Связь использованных незаконных методик с полученными 
результатами – комиссия Макларена не упоминает вообще. Как же так? Вот вроде бы самое 
логичное построение доклада: биатлонистам таким-то давали допинг – они все стали 
чемпионами. Лыжнику такому-то давали допинг – он стал чемпионом. И тогда все было бы 
убедительно, правда?»  

А не упомянули потому, что тогда «эффект от работы комиссии Макларена обернулся бы 
пшиком – получилось бы, что она разоблачила то, что все равно не работало? И тогда призыв 
дисквалифицировать всю сборную России, получающую «несправедливое преимущество», 
выглядел бы абсурдно – зачем отстранять людей, использующих хоть какие угодно методики, 
если эти методики один хрен им не помогают? А может, просто задача у комиссии изначально 
была другая, и такой естественный вывод ей, этой задаче, противоречил?»  

Конечно, нас прессуют по политическим мотивам. Чтоб неповадно было вольничать. 
Конечно, сохранить девственную чистоту на общем фоне спорт не может. Особенно так 
называемый большой спорт.  

Но для будущего – и не только спортивного – мы должны беречь свое гигантское 
преимущество: нам не в чем упрекнуть себя по Крыму, работали там смело и честно. Честно 
и эффективно побеждали в Сирии. Ни хитрой политтехнологией, ни пропагандистским 
допингом не накачан наш «Бессмертный полк».  

Не меньше души и сил вложили мы и в сочинскую Олимпиаду. Толстого с Чайковским 
подтянули. Потому важен и вправду занятный вопрос: так лыжников-биатлонистов кормили, 
поили, а они все равно не победили?  

Ну, как если бы Кокорин выпил весь вермут с вискарем, любовно заготовленный Мутко – 
он ведь не сыграл бы лучше, правда? Или они проиграли ровно потому, что таково состояние 
нашего спорта, они были не готовы показать высочайший уровень, но были чисты?  

Между прочим, честный ответ на этот интимный вопрос нужен не ВАДА, не 
международным федерациям легкой, а также тяжелой атлетики с санным спортом.  

Нам с вами. 
«Взгляд» 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с .07.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 64, 63 ▲ 0, 89 

EUR 71,25 ▲ 0, 95 
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9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


